

Fuengirola triplica el número de pasajeros del autobús urbano desde la puesta en marcha hace un año del nuevo servicio

En ejercicios anteriores el servicio de transporte solía alcanzar el millón de viajeros anuales, mientras que el pasado año se superaron los tres millones de usuarios

Fuengirola ha triplicado el número de pasajeros del autobús urbano desde la puesta en marcha del nuevo servicio hace ahora un año. La concejala de Movilidad, Isabel González, explicó que en ejercicios anteriores, el servicio de transporte solía alcanzar el millón de viajeros anuales, mientras que el año pasado se superaron los tres millones de pasajeros.

En cuanto a la Tarjeta Ciudadana, que permite la gratuidad del servicio a las personas empadronadas en la ciudad, a día de hoy, se han dado de alta más de 36.000.

“Hoy ofrecemos un balance del primer

año de funcionamiento del transporte urbano, ya consolidado, y la verdad es que estamos muy satisfechos puesto que los objetivos iniciales que eran mejorar las frecuencias y sobre todo también, fomentar el uso del transporte público, se ha conseguido”, valoró González, señalando que “hemos pasado prácticamente de un millón de pasajeros, que veníamos teniendo habitualmente en años anteriores, a más de tres millones de viajeros este pasado año. Nos satisface mucho que la gente haya apostado por el uso del transporte urbano”.

PÁGINA 5



A día de hoy, ya se han dado de alta más de 36.000 Tarjetas Ciudadanas, según datos del Área de Movilidad

■ POR SU COLABORACIÓN CON BOMBEROS FELICITACIÓN PÚBLICA COLECTIVA A POLICÍA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

El Pleno del Ayuntamiento celebrado ayer aprobó por unanimidad una propuesta presentada por la Alcaldía para realizar una felicitación pública colectiva a la Policía Nacional y la Guardia Civil por su colaboración con el servicio de Bomberos de la ciudad.

De esta manera, se reconoce a ambos cuerpos por la colaboración abnegada que brindan al Servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de Fuengirola para la resolución de las intervenciones de urgencias y emergencias en las que actúa. P4



EL AYUNTAMIENTO INICIA EL PROCEDIMIENTO PARA QUE MANUEL DELGADO DÉ NOMBRE A UN ESPACIO PÚBLICO DE LA CIUDAD

PÁGINA 4

desde 2006 Asador
Café - Bar
I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE
NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena Tlf.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

MARLASKA, REPROBADO EN EL CONGRESO | El Pleno del Congreso aprobó ayer la reprobación del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, por la muerte de dos guardias civiles en el puerto de Barbate (Cádiz) al ser arrollados por una narcolancha. La censura política, promovida por el PP y apoyada por Vox, salió adelante merced a la abstención en la votación de Podemos y Junts, socios habituales del Gobierno de coalición. La reprobación se incluía en una interpelación de los 'populares' al ministro hace una semana y fue aprobada por 171 votos a favor (PP, Vox y UPN) frente a 165 en contra (PSOE, Sumar, Bildu, PNV y ERC, entre otros) y 11 abstenciones de Junts, Podemos y Coalición Canaria.



TURISMO EUROPEO | España sigue siendo uno de los destinos turísticos favoritos a nivel mundial. Así, uno de cada cuatro viajeros europeos reconoce que tiene previsto realizar algún viaje a España durante este próximo verano. Además, aseguran que tendrán más dinero para gastar, no suponiendo la inflación ningún freno para sus deseos viajeros, según el nuevo informe elaborado por la hotelera ACCOR que analiza los planes de viaje para los viajeros del continente a lo largo de este año. El informe, tras una encuesta a 8.000 viajeros de siete países europeos (Reino Unido, Polonia, Alemania, Países Bajos, Francia, España e Italia), revela que los polacos son los que más confían en su capacidad de gasto.

EL SUPREMO ABRE CAUSA PENAL POR UNANIMIDAD A CARLES PUIGDEMONT POR TERRORISMO EN "TSUNAMI"

El Tribunal Supremo (TS) ha acordado por unanimidad declarar su competencia y abrir causa para investigar y, en su caso, enjuiciar al expresidente catalán y eurodiputado de Junts Carles Puigdemont y al diputado del Parlament catalán Rubén Wagensberg por terrorismo en relación con el caso "Tsunami Democràtic".

Los magistrados, en contra del criterio de la teniente fiscal del Supremo, ven "necesario y pertinente" que Puigdemont y Wagensberg sean "llamados al procedimiento" en el Supremo "a fin

de ser oídos como investigados con todos los derechos y garantías previstas en nuestro ordenamiento jurídico".

En un auto, explican que esta es una diligencia que la Audiencia Nacional —órgano que ha estado hasta ahora a cargo de la investigación— no podría realizar porque solo el alto tribunal es competente para interrogar a aforados, como es el caso de ambos dirigentes por su condición de eurodiputado y de diputado del Parlament.

El Supremo adopta esta decisión después de ana-



lizar la exposición razonada que presentó el juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón, instructor que acudió al alto tribunal al entender que se acreditaba la participación de Puigdemont y Wagensberg en los hechos que se investigan.

Al hilo de su decisión de asumir la investigación de Puigdemont y Wagensberg, la Sala de lo Penal

designa como instructora a la magistrada Susana Polo y, al margen, declara su falta de competencia para investigar y juzgar a las otras 10 personas investigadas no aforadas, concluyendo que no existe una "unidad inescindible de comportamiento" que permita aceptar la competencia respecto a las personas no aforadas.

Sobre Puigdemont, el tribunal se alinea con las conclusiones de la junta de fiscales de la sección primera de la Sala de lo Penal y difiere de lo sostenido por la teniente fiscal del Supremo.

TORRES: "HACER LO QUE HAYA QUE HACER" PARA ILEGALIZAR LA "FUNDACIÓN FRANCO"

El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, defendió ayer que el Gobierno hará "lo que tenga que hacer" para ilegalizar la "Fundación Francisco Franco", aunque evitó concretar fechas de cuándo se va a producir tal medida.

En un desayuno informativo de Europa Press, Ángel Víctor Torres se pronunció de esta manera al ser preguntado por

Feijóo pide a Sánchez respuestas "concretas" y aclarar su responsabilidad en el "caso Koldo"

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, emplazó ayer al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, a dar la cara y no "escondersé" ante las informaciones que se están produciendo en relación con el "caso Koldo", relativo a la trama de mordidas en la compra de mascarillas durante la pandemia. A su entender, se requieren "respuestas concretas, valientes y asumir las responsabilidades".

"Sánchez tiene que contestar a los españoles qué responsabilidad política, y en su caso qué responsabilidad personal, tiene en la trama que estamos conociendo. Todo hace evidente que conocía hechos que conforman la

trama y por eso exigimos que no la siga tapando, que dé todas las explicaciones", declaró Feijóo en una comparecencia en el Senado.

Esta solicitud de Feijóo se produce tras la información publicada por El Confidencial que revela que el comisionista del Ministerio de Transportes, Victor de Aldama, y el consejero delegado de Globalia, Javier Hidalgo, ofrecieron a Begoña Gómez dos oportunidades de negocio que coincidieron en el tiempo con las adjudicaciones de contratos de emergencia de la cartera dirigida entonces por José Luis Ábalos para la compra de mascarillas que ahora investiga la



Audiencia Nacional en el "caso Koldo".

Tras asegurar que los españoles "merecen conocer la verdad", el jefe de la oposición refirió también a las informaciones "vinculadas" a la actual presidenta del Congreso, Francisca Armengol, durante su etapa como presidenta de Baleares y que, a su juicio, "no fueron ni aclaradas ni afrontadas convenientemente" el pasado miércoles.

Feijóo aseguró que el PP está analizando las infor-

maciones que se están publicando y enumeró la lista de personas "vinculadas", "cada vez mayor".

"De momento, tenemos ya confirmados seis ministros, dos secretarios de Organización, dos gobiernos autonómicos, la presidenta del Congreso de los Diputados y personas de máxima confianza del entorno, de la cúpula del PSOE y del Gobierno de España", recalcó, y añadió que "no hay un solo español que crea que esto coge" al presidente del Gobierno "por sorpresa", ni hay un solo ciudadano que "no vea un cerco al señor Sánchez cada vez más grande y cada vez más próximo", incidió el líder 'popular'.

MÁS SOBRE EL "CASO KOLDO"

■ La Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil sostiene que Rubén de Aldama, el hermano del presunto seguidor del "caso Koldo", Víctor de Aldama, "podría haber desempeñado la función de escolta" del entonces ministro de Fomento, José Luis Ábalos.

Así consta en un informe fechado en enero de 2023, y en el que esta unidad policial repasa la relación personal del exministro con los hermanos De Aldama y con su exasesor Koldo García.

■ El empresario Juan Carlos Cueto, el presunto 'cerebro' de la empresa investigada en el "caso Koldo", informó en diciembre al titular de Soluciones de Gestión, Íñigo Rotaache, de que el Govern balear "en principio" no tenía intención de continuar con la reclamación por el contrato de las mascarillas.

Así lo recoge el juez Ismael Moreno en un auto de este mes, donde acordaba continuar con las escuchas telefónicas a los investigados.

Para el juez, Koldo se habría prevalido "de la situación derivada de su relación personal con funcionarios públicos y o autoridades" y ejerció "su influencia para conseguir una resolución beneficiosa".

■ El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, reunirá del 8 al 10 de marzo a sus 'barones' territoriales en Córdoba para coordinarse y diseñar la estrategia del partido cuando el foco mediático está puesto en el llamado "caso koldo", relativo a la presunta trama de mordidas sobre la compra de mascarillas durante la pandemia.

Los 'populares' preparan una "larga ofensiva" contra Sánchez por un caso que, a su entender, ya se ha convertido en el "caso Sánchez" tras las informaciones que afectan a cargos de su entorno más cercano.

■ La vicepresidenta primera del Gobierno y vicesecretaria general del PSOE, María Jesús Montero, rechaza toda vinculación de la esposa del presidente Pedro Sánchez con el "caso Koldo" y exige dejar a los familiares fuera de la pugna política.

DEFENSA | La Guardia Civil, en el marco de la denominada operación "Sabra", ha desarticulado un entramado de contrabando de material de Defensa dedicado a exportar ilegalmente a Arabia Saudí motores y repuestos militares para carros de combate y vehículos blindados de transporte de tropas. La operación se ha saldado con la detención de una persona y la investigación de otra por un presunto delito de contrabando de material de Defensa.

DETENIDAS POR AGRESIÓN | La Policía Nacional ha detenido a dos mujeres tras agredir en la madrugada de ayer jueves a varios profesionales sanitarios en el Hospital Regional Universitario de Málaga, según confirmaron a Europa Press fuentes cercanas a la investigación. Los hechos tuvieron lugar sobre las 5,00 de la madrugada cuando, al parecer, las dos mujeres, una de 60 años y otra de 26 años, agredieron a los profesionales en el servicio de Urgencias.

El Hospital Regional Universitario de Málaga, en un comunicado, ha condenado las agresiones físicas y verbales sufridas por los profesionales durante el desempeño de su trabajo en el servicio de Urgencias, habiendo activado el protocolo de agresiones del Servicio Andaluz de Salud (SAS), a través del que se ofrece a los profesionales afectados del SAS, una enfermera, dos técnicos auxiliares de enfermería (TCAE), y un celador del Hospital General, asesoramiento tanto psicológico como jurídico.

MÁS MOVILIZACIONES DEL CAMPO | El campo malagueño ha acordado continuar con las protestas en la provincia de Málaga y para ello anunciará y concretará estas nuevas movilizaciones el próximo lunes, 4 de marzo, según ha informado el colectivo en un comunicado. Así, recuerda que el pasado 26 de febrero Madrid acogió una manifestación a la que asistieron numerosos agricultores y ganaderos malagueños, coincidiendo con el Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea, que se celebró en Bruselas, a donde también acudieron agricultores de Andalucía con las organizaciones agrarias ASAJA, COAG, UPA y las Cooperativas agro-alimentarias.



Según aseguran los agricultores, tras dichas manifestaciones, el Ministerio citó a las organizaciones agrarias a una reunión para el miércoles día 28, en la que se expusieron los acuerdos adoptados en el seno del Consejo de ministros en Bruselas. La valoración de todas las organizaciones convocadas "fue negativa, pues lo allí planteado no cubría, ni por asomo, nuestras expectativas".

SERVICIO JURÍDICO EN AEHCOS | La Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (AEHCOS) refuerza el asesoramiento a los asociados y ha puesto en marcha un nuevo Departamento Jurídico.

El Comité Ejecutivo de la patronal ha explicado que "se trata de un departamento propio cuyo objetivo es apoyar al sector ante la gran cantidad de cambios en las normativas que vendrán de Europa y para una mejor adaptación del sector de cara a la agenda 2030".

"Es una nueva apuesta de AEHCOS por la profesionalización y el apoyo al asociado. Queremos reforzar los servicios de consultoría jurídica a los socios. Durante los últimos años las normativas que afectan a nuestro sector se multiplican, prueba de ello son las más 58 que hoy en día afectan directamente a nuestros asociados, sin contar con la normativa que en una menor medida afecta a la actividad hotelera en todo su conjunto", han señalado el colectivo empresarial en un comunicado.



La campaña "Grita mi nombre" se hace viral e impacta a más de 40 millones de personas

La campaña de Turismo Costa del Sol "Grita mi nombre", dirigida a los jóvenes, especialmente a la generación Z, se ha hecho viral y ha logrado ya impactar a más de 40 millones de personas en un corto espacio de tiempo, con una presencia muy destacada en medios digitales y en redes sociales.

Según los datos de Turismo Costa del Sol, la campaña ha alcanzado cifras "impresionantes en tan sólo dos semanas, consolidándose como un referente en la esfera publicitaria".

En un comunicado de

la Diputación se destaca que esta campaña, que fue presentada por el presidente de la institución y de Turismo Costa del Sol en Fitur, Francisco Salado, ha logrado en pocos días, 140 impactos en medios de comunicación, distribuidos en 20 de prensa, 107 en medios digitales, nueve de radio y cuatro en televisión.

Estos datos suman un alcance total de más de 32 millones de personas, con un valor publicitario equivalente al medio millón de euros. Además, la estrategia de "social paid" ha



logrado llegar a más de 400.000 cuentas y casi 40.000 reproducciones en Spotify, con un sorprendente coste medio por clic de 0,10 euros.

En el video que centra la campaña se propone un "road trip" de experiencias por la provincia, en el que se lleva la Costa del Sol a bailar en el teatro romano de Acinipo, de la mano del

malagueño José Manuel Benítez, que es primer bailarín del Ballet Nacional.

Además, a través de las imágenes que se van sucediendo, se hace un homenaje al turismo pionero y emblemático de Torremolinos, con especial referencia al simbólico Hotel Pez Espada; se disfruta de una noche estrellada en el Torcal de Antequera, se descubren las cuevas del Gato o del Tesoro, se pasa bajo el arco de Marbella en un descapotable o se descansa en un callejón de Comares o de cualquier otro pueblo blanco.

MÁLAGA BATE "RÉCORD HISTÓRICO" EN COMERCIO EXTERIOR CON 3.222 MILLONES EN EXPORTACIONES

La delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, ha subrayado que la provincia de Málaga batió en 2023 el "récord histórico" de exportaciones, con 3.222 millones de euros.

La provincia malagueña es la que más ha crecido en comercio exterior de Andalucía, con una subida del 11,8 por ciento, motivada por el avance del capítulo de los barcos, que con 202 millones de euros multiplica sus ventas por 23, debi-

do a un alza del 2.264 por ciento en la factura, según el informe de Andalucía Trade de la Consejería de Economía, Hacienda y Fondos Europeos.

Las ventas de Málaga suponen el 8,4 por ciento del total de Andalucía y suben seis de sus diez primeros productos. Así, Málaga es la quinta provincia exportadora de la Comunidad, han precisado desde la Delegación del Gobierno andaluz en Málaga, que también ha destacado que la provin-

cia de Málaga ha batido también otro récord histórico, al alcanzar las 1.068 empresas exportadoras regulares, que crecen un 3,2 por ciento en 2023 y concentran el 87 por ciento de las ventas del sector exterior malagueño.

La delegada del ejecutivo andaluz, Patricia Navarro, ha recalado que estas cifras "son una muestra más del crecimiento y pujanza de nuestra provincia y su contribución al liderazgo de Andalucía en España y Europa".

PUERTO | La Autoridad Portuaria, de la mano de la Fundación "Málaga-port", "Noatum Terminal Málaga", la naviera "Hapag Lloyd" en Perú y con la colaboración de "Andalucía Trade", "Track Global Solutions" y la "Asociación de Gremios Agrarios del Perú" (AGAP), ha celebrado en Lima (Perú) una Jornada Profesional que reunió a 85 profesionales pertenecientes a navieras, operadores logísticos y empresas para dar a conocer los retos y oportunidades que ofrece el recinto portuario malagueño a las empresas peruanas.

**BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA**
dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *NARBONA*

**JOSE LUIS
NARBONA
LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Fue el primer alcalde democrático de Fuengirola

El Ayuntamiento inicia el procedimiento para que Manuel Delgado dé nombre a un espacio público de la ciudad

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, será el instructor del expediente y la edil María del Carmen Segura, la secretaria del mismo

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola, en la sesión correspondiente al mes de febrero, celebrada ayer aprobó por unanimidad una moción institucional con el objeto de iniciar el procedimiento para que Manuel Delgado Perea, quien fuera el primer alcalde democrático de la ciudad, dé nombre a un espacio público de la localidad.

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, será el instructor del expediente y la edil María del Carmen Segura, la secretaria del mismo, informaron desde el Ayuntamiento en un comunicado.

Manuel Delgado Perea se destacó como el primer regidor democrático de Fuengirola tras la Transición en España. Su papel durante su mandato, que abarcó desde 1979 hasta 1981, fue esencial para el desarrollo y consolida-



ción de la nueva sociedad fuengiroleña. Su empeño y dedicación al servicio público dejaron una huella imborrable en la historia de nuestra localidad, liderando y cumpliendo con dignidad, honradez y sacrificio el hito que supuso capitanear la evolución del municipio hacia la nueva España.

El compromiso demostrado por Manuel Delgado Perea con la ciudadanía no se circunscribió únicamente a aquellos años en la alcaldía, ya que a lo largo de más de 40 años estuvo siempre al servicio de quienes demandasen su ayuda, lo que lo convier-

te en un referente como persona conciliadora, respetuosa y comprometida con el progreso del municipio.

Considerando, además, que es de justicia rendir tributo a personas cuya dedicación y contribuciones han sido fundamentales para forjar la identidad y el progreso de nuestra localidad, y que su fallecimiento el 2 de octubre de 2022 representó una gran pérdida para la sociedad de Fuengirola, dejando tras de sí, a juicio de los firmantes, un brillante historial de trabajo incansable y profundo amor por Fuengirola.

FELICITACIÓN PÚBLICA COLECTIVA A POLICÍA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL POR SU COLABORACIÓN CON EL SERVICIO DE BOMBEROS

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola aprobó ayer por unanimidad una propuesta presentada por la Alcaldía para realizar una felicitación pública colectiva a la Policía Nacional y la Guardia Civil por su colaboración con el servicio de Bomberos de la ciudad.

De esta manera, se reconoce a ambos cuerpos por la colaboración abnegada que brindan al Servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de Fuengirola para la resolución de las intervenciones de urgencias y emergencias en las que actúa.

Desde el control del tráfico, control de las zonas de trabajo, cooperación en las evacuaciones, velar por la propia seguridad, y un sinnúmero de cometidos, que sin su ayuda harían que las actuaciones de los bomberos no fueran tan eficientes.

Además, cabe desta-



En reconocimiento a la cooperación abnegada que brindan ambos cuerpos al Servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de Fuengirola

car en ambas instituciones, su misión principal, garantizar la protección de los ciudadanos frente a los actos delictivos que puedan amenazarlos, asegurando el cumplimiento de las leyes y defendiendo el libre ejercicio de los derechos y las libertades. Sin olvidar sus funciones de auxilio y socorro.

CONCIERTO | La Casa de la Cultura será escenario hoy viernes, día 1 de marzo, del recital de piano de Álvaro Sieira 'Periplo Musical'. Esta nueva actividad, que abre el programa mensual de la Concejalía de Cultura del mes de marzo, comenzará a las 20 horas y tendrá acceso libre hasta completar aforo, tal y como informó ayer el concejal responsable Rodrigo Romero. Según avanzó el edil, "en esta ocasión, Álvaro Sieira nos invita a emprender un viaje sonoro por los distintos países y épocas de la historia musical con las obras más emblemáticas de los grandes compositores: empieza en Rusia con Tchaikovsky, pasando por Alemania (Brahms), Francia (Debussy) y acabando en España con Albéniz". Se trata de una presentación dinámica y adecuada para todos los públicos.

Nacido el 1 de marzo de 1993 en Boiro (A Coruña). Comienza sus estudios pianísticos a los 7 años en el conservatorio profesional de Ribeira con Enrique Paisal. En 2019 se gradúa en interpretación pianística en el conservatorio superior de A Coruña. Ha dado conciertos en toda España con las obras para piano más representativas de los grandes compositores



www.lamaletadeeva.com

**TU AGENCIA DE VIAJES
CON TRATO PERSONAL**

C/ DANZA INVISIBLE, URB LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935



Comercial Torremolinos Costa

**Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991**



Tel: 952 621 125 / 952 621 160

A día de hoy, ya se han dado de alta más de 36.000 Tarjetas Ciudadanas

Fuengirola triplica el número de pasajeros del autobús urbano desde la puesta en marcha del nuevo servicio

En ejercicios anteriores el servicio de transporte solía alcanzar el millón de viajeros anuales, mientras que el pasado año se superaron los tres millones de usuarios

Fuengirola ha triplicado el número de pasajeros del autobús urbano desde la puesta en marcha del nuevo servicio hace ahora un año. Así lo ha dado a conocer la concejala de Movilidad, Isabel González, quien ha explicado que en ejercicios anteriores, el servicio de transporte solía alcanzar el millón de viajeros anuales, mientras que el año pasado se superaron los tres millones de pasajeros. En cuanto a la Tarjeta Ciudadana, que permite la gratuidad del servicio a las personas empadronadas en la ciudad, a día de hoy, se han dado de alta más de

36.000.

“Hoy ofrecemos un balance del primer año de funcionamiento del transporte urbano, ya consolidado, y la verdad es que estamos muy satisfechos puesto que los objetivos iniciales que eran mejorar las frecuencias y sobre todo también, fomentar el uso del transporte público, se ha conseguido”, valoró González, señalando que “hemos pasado prácticamente de un millón de pasajeros, que veníamos teniendo habitualmente en años anteriores, a más de tres millones de viajeros este pasado año. Nos satisface mucho que la

gente haya apostado por el uso del transporte urbano”.

En este sentido, la edil indicó que “la primera de las cinco líneas que forman el servicio de transporte urbano, que es la que recorre toda la ciudad, desde Carvajal a Miramar, conecta con todas las líneas auxiliares. Esta línea 1 cuenta con cinco autobuses de forma regular, pero en el caso de que sea necesario, como suele ocurrir los martes, que debido al mercadillo tenemos más tránsito de viajeros, se complementa con un autobús adicional. Por su parte, la línea 5 sigue teniendo dos minibuses

que recorren Torreblanca y que ofrecen un servicio con una frecuencia positiva, que ha incrementado bastante también el número de viajeros”.

González destacó “sobre todo, la confianza que tienen en este servicio de autobús tanto quienes nos visitan como los propios vecinos de Fuengirola, que era nuestro principal interés, que los fuengiroleños usaran el autobús como medio de transporte y dejaran un poco más el coche en casa”.

Otro aspecto que resaltó la edil de Movilidad es el uso que están haciendo de este servicio los jóvenes de la ciudad. “No solamente la gente mayor, sino también mucha gente joven está usando el transporte urba-



no para ir a su instituto o para moverse por la ciudad y eso nos da también una gran confianza y tranquilidad, sobre todo a los que somos padres”, destacó.

Tarjeta Ciudadana

La edil de Movilidad también señaló que “el transporte urbano cuenta además con un importante avance tecnológico con la puesta en marcha de la Tarjeta Ciudadana, que la podemos tener instalada en el móvil o en formato físico y que nos permite viajar gratis en el autobús, además de otras funcionalidades. Ya son más de 36.000 personas las que tienen esta Tarjeta Ciudadana, que se puso en marcha el 17 de mayo. Aún no ha pasado un año y ya tenemos muchos usuarios que la usan a diario”.

En este sentido, Isabel González recordó que “también hemos seguido introduciendo innovación al servicio de transporte urbano con la instalación de postes digitales en las paradas, que cuentan con un botón que al pulsarlo muestra las líneas que pasan por esa parada así como los tiempos de espera. Además de la aplicación móvil que permite saber en todo momento por dónde va el autobús y el tiempo de espera en cada parada”.

Para concluir, González aseguró que “seguimos trabajando para continuar mejorando el transporte público de nuestra ciudad, haciendo un seguimiento muy estrecho para la mejora del servicio que redunde en el bienestar de los fuengiroleños”.



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

**Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es • info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13
(TELÉFONO) (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA



VIVE FUENGIROLA en FAMILIA



26 FEBRERO
al **3 MARZO**
2024

PROGRAMACIÓN





AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

A través de la aplicación Gecor

El Ayuntamiento atendió en 2023 más de 2.100 incidencias en el barrio de El Boquetillo

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con la edil Isabel Moreno a través del correo electrónico boquetillo@fuengirola.org o pueblolopez@fuengirola.org

El Ayuntamiento de Fuengirola atendió a lo largo del

pasado año más de 2.100 incidencias en el barrio de El Boquetillo, a través de la aplicación Gecor Juntos Fuengirola Avanza. Así lo dio a conocer la concejala responsable de esta zona de la ciudad, Isabel

Moreno, quien animó a los vecinos a hacerle llegar sus sugerencias y propuestas a través del correo electrónico boquetillo@fuengirola.org o pueblolopez@fuengirola.org. Además, la responsable municipal visita la barriada todos los martes y jueves para revisar el estado

de sus calles y atender a sus vecinos en persona en la Tenencia de Alcaldía.

“En el barrio de El Boquetillo, durante el pasado año 2023, se han registrado más de 2.100 partes de incidencia a través de la app Gecor y hay que decir que más del 95% de todos ellos fueron



subsanados y dan buena muestra de la buena respuesta entre los vecinos y el Ayuntamiento ante cualquiera de las demandas del barrio”, explicó la edil.

En este sentido, Moreno señaló que “además, tam-

bién se han llevado a cabo muchas otras intervenciones en el barrio, al margen de solventar las incidencias detectadas, con el trabajo que se ha desarrollado con los fondos Edusi para crear, por ejemplo, el Paseo de los Murales, el embellecimiento del Mercado de El Boquetillo, la instalación de sombra en las plazas Anabel Conde, Islas Baleares y en esta zona de la calle Moreno Carbonero donde hoy nos encontramos. También el entorno de la iglesia de San José se ha embellecido con una importante actuación, entre otras”.

localidad.

Para esto último, la responsable municipal dedica dos días a la semana para visitar el barrio y entrevistarse en persona con sus vecinos, a quienes atiende personal-

La responsable municipal visita la barriada todos los martes y jueves para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona en la Tenencia de Alcaldía

Servicios municipales

La misión de Moreno, que también es la responsable de coordinar las distintas zonas de la ciudad como concejala de Acción Ciudadana, es revisar el estado de las vías que componen la barriada, así como el correcto funcionamiento de los servicios municipales, gestionar las diferentes incidencias que se dan en él y atender directamente a los residentes de esta parte de la

mente los martes y jueves en las dependencias de la Tenencia de Alcaldía ubicada en la calle Miguel Bueno.

Antes de concluir, Isabel Moreno ha recordado a los vecinos de la barriada que pueden contactar con ella para trasladarle sus sugerencias, avisos o demandas a través de las direcciones de correo electrónico boquetillo@fuengirola.org o pueblolopez@fuengirola.org.



ALFIL CINES		
PROGRAMACIÓN DEL		
VIERNES 01/03/2024 AL JUEVES 07/03/2024		
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87		
PELÍCULA	CALIFIC.	HORARIOS
GUARDIANES DE LA NOCHE (V.O.S.E.)	+16	16:00 18:00 20:10 V.O.S.E.
OCHO APELLIDOS MARROQUÍ	+7	ÚNICO PASE 22:10
DUNE PARTE DOS	PC	SALA 2: 16:30 20:00 SALA 3: 18:00 22:00
BOB MARLEY ONE LOVE	+12	16:00 18:10 20:15 22:30
MADAME WEB	+12	17:00 19:30 22:10
GUARDIANES DEL MUSEO	APTA ESP.INF	16:00 18:00
POLITICAMENTE INCORRECTOS	+7	20:00 22:00
CUALQUIERA MENOS TÚ	+12	16:00 18:00
DREAM SCENARIO	+12	20:00 22:00
PREESTRENO 2 DE MARZO		
(ÚNICO PASE EL DÍA 2) 18:10h		
KUNG FU PANDA 4		

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte

El RH Privé Benalmádena se mide en un duelo directo a Las Rozas

Tras estrenar la segunda fase con una derrota, los benalmadenses buscan este sábado tres puntos muy importantes ante su público

El hockey local ha saltado a la pista este pasado fin de semana con el comienzo de la Segunda Fase de la temporada de División de Honor B. El RH Privé Benalmádena se encuadra en el Grupo A y es uno de los ocho equipos que luchará tanto por el título en la categoría de plata del hockey nacional como por el ascenso a División de Honor A.

La pelea por el ascen-

so es un objetivo marcado en rojo por parte de los benalmadenses, teniendo en cuenta que a él solo optan tres equipos: el propio RH Privé Benalmádena, Sardinero y Las Rozas. El resto son equipos filiales que no pueden ascender de categoría al ser equipos viculados.

El estreno del RH Privé Benalmádena en este segundo tramo de la temporada, sin embargo, no

fue positivo. El conjunto de benalmadense recibió una abultada derrota en el campo del Vallès Esportiu (5-1). Tres goles de los locales en el primer cuarto condicionaron enormemente un resultado que no refleja lo visto en el terreno de juego. A ello se sumó la falta de acierto del RH Privé Benalmádena durante el choque, que no permitió estrechar el marcador en ningún momento.



Los chicos dirigidos por Lluís Romagosa tienen este sábado un partido clave frente a Las Rozas jugado en casa, en el campo El Retamar, a partir de las 16.00 horas. El conjun-

to madrileño es uno de los rivales directos por el ascenso y se encuentra un punto por encima en la tabla clasificatoria tras haber empatado con el Egara 1935 (1-1) en la

primera jornada. Así las cosas, los vecinos a vecinas amantes de este deporte, tienen una cita este fin de semana para apoyar a su equipo con una calurosa acogida.

AGRIDULCE PAPEL DEL CLUB BÁDMINTON BENALMÁDENA EN LA LIGA NACIONAL

Fin de semana movido el del Club Bádminton Benalmádena en la Liga Nacional.

En la primera manga de la Liga Nacional Primera Plata, celebrada en Huelva, los resultados no fueron favorables para los nuestros, que salieron derrotados de los tres partidos disputados. Así pues, el marcador quedó 2-5 frente a Palma, 0-7 frente a Mercapinturas Almería y 3-4 frente al San Fernando Valencia.

Pese a que el equipo no pudo puntuar, sí que dio muestras significativas de mejoría y competitividad, "que seguro se plasmará en

próximas victorias en Villanueva de Vera los próximos 23 y 24 de marzo", señalan desde el club.

Algo mejor se dio la cosa en la segunda manga de la Liga Nacional Primera Oro, celebrada también el pasado fin de semana, en este caso, en Oviedo.

Aquí el primer equipo disputó tres encuentros de alto nivel, demostrando lo exigente que es esta liga. Dos derrotas y una victoria obtuvo el equipo, quedando el marcador de la siguiente manera: 1-6 frente a Athlos, 0-7 frente a Ibiza y 4-3 frente a Huelva.

Sin duda, un fin de sema-

na intenso. "Nuestra cantera ha demostrado que puede competir ante los mejores en la segunda máxima categoría de la nacional. Un gran aprendizaje para este grupo tan joven, donde la edad media se sitúa en los 20 años", añaden desde el club.

Por otro lado, una gran alegría para el club benalmadense es que Rocío Martín comienza este fin de semana su andadura europea de este año en el Italian Junior de Milán. También participará en el prestigioso Dutch Junior International que se celebra en Haarlem (Países Bajos).

AMOR, HUMOR y Desamor

Omar Janaan

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Entrada Gratuita

Del 16 de Febrero al 31 de Marzo



Organiza




Cruz Roja

TÚ TAMBIÉN
PUEDES ESTAR
DONDE TOCA.

HAZTE SOCIO/A
DE CRUZ ROJA



cruzroja.es
900 104 971

Llega a Marenostrom Fuengirola el Festival Flamenco que incluye un homenaje a Paco de Lucía

• El 18 de julio el Castillo Sohail recibirá el homenaje al gran maestro Paco de Lucía donde se recordará la actuación que realizó en el XV Festival Ciudad de Fuengirola en 2010

Marenostrom Fuengirola apuesta cada año por la promoción del flamenco como raíz de la comunidad autónoma. Por ello, Marenostrom Fuengirola rendirá homenaje al gran maestro Paco de Lucía en el Festival Flamenco que se celebrará los días 18 y 19 de julio.

Será, precisamente el jueves día 18, cuando tenga lugar el homenaje a la figura por antonomasia del flamenco, el gran Paco de Lucía. Este año se cumplen 10 años del fallecimiento del artista, aunque siga presente en la sociedad gracias a su talento, y por ello se homenajeará su figura, que actuó en este recinto en el año 2010.

En el concierto estarán los extraordinarios músicos que lo acompañaron por todos los lugares del mundo en sus últimos años. El bailar Farru, su sobrino y guitarrista Antonio Sánchez, el reconocido percusionista Israel Suárez "Piraña", el guitarrista y bajista Julián Heredia, el cantante David de Jacoba y la incorporación especial de José de Tomate.



El viernes 19 de julio el flamenco continuará con el espectáculo de tres artistas con nombre propio, donde los aficionados podrán cantar y bailar viajando por los diferentes estilos de cada uno. La cantaora más importante de la actualidad, María Terremoto, mezclará los cantes más tradicionales con sus versiones propias. Rancapino Chico ofrecerá sus aires gaditanos con la suavidad que le caracteriza. Por último, Perico el

Pañero traerá el cante más puro que entrega en cada show junto a su baile tan personal.

Los días 18 y 19 el recinto fuengirolaño "se teñirá de flamenco por todos los costados con la oportunidad de homenajear a Paco de Lucía y disfrutar, al día siguiente, de grandes exponentes de la música que sin duda darán todo en el escenario", destacaron en un comunicado desde la organización del ciclo de conciertos.

EL TIEMPO

mín. 11°C / máx. 20°C

Cielos poco nubosos o despejados, con intervalos de nubes altas en el litoral por la tarde. Temperaturas en ligero descenso o sin cambios. Vientos moderados del noroeste.

LOTERÍAS

LA PRIMITIVA
Lunes 26-02-2024
1-24-29-30-44-47 / C: 17 - R: 7

EL GORDO
Domingo 25-02-2024
1-19-20-21-39 / N° CLAVE: 2

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Estarás muy ingenioso-a y trabajarás lo que sea necesario para conseguir tus objetivos hoy. Procura gastar con más orden: no despiifarras.
- TAURO.** - La firmeza en tus metas y la constancia en lo que hagas será algo que te conduzca hacia algunos de los objetivos que tienes en la vida.
- GÉMINIS.** - Hoy te sentirás en equilibrio, especialmente entre tu ego y emociones, además, te comunicarás de una forma adecuada.
- CÁNCER.** - Disfrutarás de un día magnífico, sobre todo si utilizas tu comunicación y relaciones, así como tu elevada intuición.
- LEO.** - En el terreno económico, podrías recibir alguna noticia que te alegrará el día. Leo, sigue trabajando como solamente tú sabes hacerlo.
- VIRGO.** - Hoy te sentirás bien emocionalmente y te comunicarás de una forma agradable, esto hará que los demás te respeten.
- LIBRA.** - Hoy será un día de equilibrio emocional, Libra, algo que necesitas para actuar de una forma positiva, sobre todo en el sector de relaciones.
- ESCORPIO.** - Tu salida constructiva hoy estará en el control de la ansiedad, la indecisión y tus dudas. Si no te mostrases tan desafiante, las cosas te irían muchísimo mejor.
- SAGITARIO.** - Hoy disfrutarás de armonía y prosperidad. La paz y tranquilidad interna serán los frutos de tu esfuerzo para perfeccionarte.
- CAPRICORNIO.** - Hoy los demás te percibirán como a una persona experimentada y exitosa. Los negocios marcharán bien, pues tus inversiones están siendo acertadas.
- ACUARIO.** - Hoy será un buen día, pues disfrutarás de equilibrio personal. Este aspecto te otorgará precisión en el trabajo. ¡Felicidades!
- PISCIS.** - Hoy tendrás un buen día sobre todo en el área de las relaciones; tus conflictos tenderán a resolverse gracias a una comunicación cordial.

LA FAVORITA
PIZZERIA & CREPERIA

CARTA SIN GLUTEN Y SIN LACTOSA
PLATOS INFANTILES
Avenida del Lido, 11 PLAYAMAR
Torremolinos

63 Aniversario 1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez Fundada en 1961

compra online www.govez.es

finocam desde 6,95€

Fellows 94,90€

FABER-CASTELL desde 11,50€

teléfono directo de pedidos **952 38 36 51**

pedidos@govez.es

Entrega gratuita a partir de **35€**